MacMini M1 oder weiter in Hackintosh investieren?

Beitrag von ,Manuel“ vom 30. April 2021, 19:41

kaneske

erstmal danke fur die Geekbench Werte und deine Unterstitzung..

Ich.habe meinen Hackintosh zurtck getauscht ...... sage ich mal ..... er bleibt in meinem Besitz.
E-Sw-;-??_-,ﬁ‘- »ESH»E aber ich habe mir heute den Mac Mini mit 16 GB aber nur 256 SSD
bestellt ... ich bendtige immer ein Original Mac zu Hause ...bin gespannt kommt vielleicht

morgen oder Montag. bin gespannt

Mein Geekbench 4 Score liegt mit dem 5950X zwischen 65500 & 67200 ohne OC Geekbench 5
15200 habe heute erstmal neues Bios geladen und eingestellt.

Ich warte jetzt erstmal bis mein Dune Case Pro kommt soll ja angeblich jetzt im Mai versendet
werden ...sagen wir mal mitte juni +Versanddauer ca. 4 Wochen und Zoll also August wird

dann umgebaut.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53445-macmini-m1l-oder-weiter-in-hackintosh- 1
investieren/?postID=698149#post698149
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